

SI J'ÉTAIS

Une campagne de prévention contre les LGBTphobies
dans le monde par Urgence Homophobie



**URGENCE
HOMOPHOBIE**
LEUR HISTOIRE, C'EST NOTRE HISTOIRE

**17 MAI 2020 : JOURNÉE INTERNATIONALE DE
LUTTE CONTRE L'HOMOPHOBIE ET LA TRANSPHOBIE**

CONCEPT

Dans des dizaines de pays, être une personne LGBT est encore un crime. Certaines meurent. Beaucoup souffrent. Nous ne pouvons fermer les yeux. Ici, en France, les personnes homosexuelles, lesbiennes, bisexuelles, transgenres, intersexes sont encore trop souvent victimes de la haine.

24 personnalités LGBT s'unissent dans ce film de prévention afin d'alerter chacune et chacun, droit dans les yeux, sur ces horreurs qui brisent tant de vies. Ne les oublions pas.

Leur histoire, c'est notre histoire.

UNE CAMPAGNE DE DONNS



L'association Urgence Homophobie ne fonctionne que grâce aux dons privés et ne bénéficie à ce jour d'aucune subvention. C'est pourquoi ce type de campagne est cruciale pour nous.

Tous les membres de l'association étant entièrement bénévoles, tous les fonds vont à nos bénéficiaires et pour le développement de nos combats contre la haine.

Tous les acteurs de cette campagne (production, techniciens, communication, artistes...) y ont participé de manière entièrement bénévole.

PERSONNALITÉS

Hoshi, Pomme, Simon Porte Jacquemus, Dave, Catherine Lara, Tristan Lopin, Félix Maritaud, Alex Ramires, Alexandre Wetter, Sparkdisse, Wesley Krid, Benoit Solès, Chloé Thévenin, Gaël Kamilindi, Catherine Corsini, Mélodie Lauret, Jonas Ben Ahmed, Lucas Wild, Giovanna Magrini, Benjamin Herbez, Agathe Mougin, Lucie Pétré, Marine Giner-Dufour et les marraines de l'association **Daphné Bürki** et **Camille Cottin** ont toutes et tous accepté immédiatement de soutenir notre projet.



PLANNING DE CAMPAGNE



Du 8 mai au 16 mai :

Campagne de teasing sur les réseaux sociaux.

Chaque jour jusqu'au lancement, 3 mini-vidéos des regards des personnalités seront postées sur le compte Instagram d'Urgence Homophobie pour dévoiler les visages de la campagne avec le message suivant :

"Si j'étais... #LeurHistoireNotreHistoire"

Le 17 mai :

Lancement sur tous les réseaux d'Urgence Homophobie et des personnalités du film de campagne d'une durée de 90 secondes.

L'appel aux dons renverra vers le site www.urgencehomophobie.com

L'ASSOCIATION



L'association Urgence Homophobie (précédemment Urgence Tchétchénie) a été créée en avril 2017 pour réagir aux persécutions insoutenables subies par les personnes LGBTQI+ en Tchétchénie.

Aujourd'hui, l'association travaille toujours auprès des demandeurs d'asile LGBT et milite plus globalement pour les droits de toutes et tous sur le territoire français.

En savoir plus : www.urgencehomophobie.com/association

CRÉDITS

Production : Cousines & Dépendances

Réalisation : Benoît Pétré

Direction Artistique : Nighthawks

Communication : MALD agency

Post-Production Image : NOD

Post-Production Son : KOUZ

Musique : Lucie Pétré

ASSOCIATION : Marine GINER-DUFOUR, Guillaume MELANIE - **PRODUCTION** : Marie ETCHEGOYEN, Yann GIRARD, Léonard BAZIRE, Lorraine HOUPERT - **MISE EN SCÈNE** : Benoît PÉTRÉ, Dylan EL KARA, Juliette MAILLARD, Geoffrey SOTO, Hélène DELAGE - **RÉGIE** : Carole CHARTAUD, Océane GOFFEZ, Juline RONDEAU, Nadia ZEDDAM - **IMAGE** : Sébastien TRAN, Romain MALAVOY, Clémence PITTILLIOEN, Théo LEMOUZY - **SON** : Quentin DESCLAUX, Joséphine MADINER - **COSTUMES** : Fred CAMBIER, Diane WEHRLY - **MAQUILLAGE** : Maya BENAMER-LETOURMY, Dyva, Jean-Baptiste DUBUY - **COIFFURE** : Frédérique PHILOUZE, Sofian BOUTABAA - **ELECTRICITÉ** : Romain MOSTI, Hugo MENIL - **MACHINERIE** : Sacha DUVAL

PARTENAIRES



LACOSTE



nod KOUZ

CONTACTS

Marine Giner-Dufour

Directrice d'Urgence Homophobie
& Porte parole

marine@maldagency.com
06 31 68 48 75

Guillaume Mélanie

Co-Président
d'Urgence Homophobie

guillaume.melanie75@gmail.com
07 60 10 07 82

Vincent Bayol

Attaché de presse

bayolvincent@gmail.com
06 48 89 41 29